

COLOMBIA &gt;

## Petro cuestiona a Roa porque Ecopetrol no está importando gas: "Hermano, no entiendo por qué no lo están haciendo"

Nuevamente, se emitió el consejo de ministros del gobierno Petro en horario estelar

Por [Mauricio Villamil](#)

07 Abr, 2025 10:13 p.m. CO



Guardar



- crédito @petrogustavo/X

Durante una nueva emisión del consejo de ministros en *horario prime*, el presidente Gustavo Petro volvió a exponer públicamente sus discrepancias con la gestión de Ecopetrol.

Esta vez, el foco estuvo en la falta de avances respecto a la compra internacional de gas, una solicitud que ya había planteado semanas atrás.

Al dirigirse al presidente de la empresa estatal de hidrocarburos, Ricardo Roa, **Petro expresó su inconformidad con una frase que marcó el tono de la jornada: "Hermano, no entiendo porqué Ecopetrol no está importando gas (...) la orden que le doy al ministro de Minas es que mire a ver qué pasa en Ecopetrol y porque no importa el gas y compite"**.

Ahora puede seguirnos en [Facebook](#) y en nuestro [WhatsApp Channel](#).



La energía es el tema principal del Consejo de Ministro del 7 de abril - crédito Ministerio de Minas

El mandatario reiteró que el objetivo de esta medida es contrarrestar lo que ha calificado como distorsiones en los costos del gas en el país. Según sus declaraciones anteriores, se pretende adquirir gas en el mercado internacional particularmente de Catar para

PUBLICIDAD

AD UNITED24 MEDIA

Russia to Station 690,000 Troops in Ukraine by End of 2024, Surpassing Numbers of All European Armies

Read more

PUBLICIDAD

AD UNITED24 MEDIA

Why Was Russia in Syria in the First Place?

Read more

### Lo Último | Colombia

Este es el Pico y Placa en Medellín para este martes 8 de abril



Aurelio Cheveroni reveló cuáles fueron sus exigencias para participar en 'Yo me llamo mini'

Montec se distancia de 'La casa de los famosos' tras polémicas en el 'beauty': "No refleja lo que somos"

Justicia después de 18 años: alias El Zarco pagará 60 años de prisión por masacre de civiles en Valle y Tolima

Alejandro Estrada y Dominica Duque deslumbraron con nueva aparición en público: "Lo que una desprecia, otra..."

AD UNITED24 MEDIA

As Russia Builds Prisons in Occupied Ukraine, Its Tactic of Control Through Incarceration Spreads and Mutates

Read more

su presencia en el mercado internacional, particularmente de EE.UU., para lograr condiciones más favorables.

En ese sentido, ha insistido en que Ecopetrol debe intervenir activamente en la cadena de suministro, sobre todo en momentos de alza en las tarifas energéticas.

Petro también ha insistido en que la Superintendencia de Servicios Públicos debe actuar con mayor firmeza frente a las empresas que operan en el sector, y ha propuesto visitas de control para vigilar posibles irregularidades en la fijación de precios.

**"El gas importado por la anterior fórmula de la electricidad determina los precios de la energía vendida en bolsa. Nos están robando a toda Colombia", afirmó el jefe de Estado a comienzos de marzo.**

Mientras desde el Ejecutivo se reitera la urgencia de importar gas para responder al aumento en la demanda, la industria enfrenta tensiones asociadas a la limitada exploración de nuevas fuentes.

Omar Oróstegui, director del Laboratorio de Gobierno de la Universidad de La Sabana, explicó que varios factores han llevado a una reducción en la disponibilidad del recurso en el país.

Oróstegui señaló que "la crisis energética por los problemas asociados a limitaciones en la búsqueda de nuevos yacimientos de gas, las trabas regulatorias para licencias y permisos, y la incertidumbre en el sector derivó en un desabastecimiento en la oferta local, lo cual presionó a muchas de las empresas que comercializan y distribuyen gas en el país a importarlo".

El analista también advirtió sobre el impacto que esta situación está teniendo en los hogares colombianos. "Y mientras Colombia perdió la autosuficiencia para producir gas, también perdieron los consumidores, a quienes se les ha notificado un incremento hasta del 36 % en su tarifa mensual".



- crédito Omar Oróstegui Restrepo/linkedin.com

Ahora puede seguirnos en [Facebook](#) y en nuestro [WhatsApp Channel](#).

En paralelo, Ecopetrol y Petrobras International Braspetro B.V – Sucursal Colombia, han continuado exploraciones en el Mar Caribe, específicamente en el pozo Sirius-2.

Aunque los resultados confirman la existencia de reservas, no se ha precisado aún ni su magnitud ni los plazos para su explotación.

En medio de estos avances técnicos y los cuestionamientos desde el Ejecutivo, persisten las tensiones entre la Casa de Nariño y la principal empresa petrolera del país.

Compartir nota:     

#### + Temas Relacionados

[Quietan Petro](#) [Dinero Pna](#) [Ecopetrol](#) [Gas](#) [Importación](#) [Consejo de Ministros](#)

aprovecho

PUBLICIDAD



#### Te Recomendamos

- 1 **Fiscalía destapó el nuevo negocio con el que se está enriqueciendo el Tren de Aragua: así opera en Bogotá y Medellín** 
- 2 **Carlos Lehder "revivió" las declaraciones del alias Popeye sobre el M-19 y el cartel de Medellín: "Era un charlatán"** 
- 3 **Murió a sus 47 años Jorge Bolaño, reconocido exfutbolista colombiano: habría sufrido un ataque cardíaco** 
- 4 **Asesinan a Hernando Sánchez, líder de los esmeralderos, en un ataque que replica el crimen de 'Pedro Pechuga'** 
- 5 **Antonio García, comandante del ELN, le respondió a Gustavo Petro sobre los vínculos del grupo terrorista con el narcotráfico: "La realidad no es lo que tiene en la cabeza"** 

Sigue todas las noticias de Infobae.com en Google News

Sigue todas las noticias de Infobae.com en WhatsApp

PUBLICIDAD

PUBLICIDAD

### Más Noticias

#### Este es el Pico y Placa en Medellín para este martes 8 de abril

Este programa de restricción vehicular aplica de lunes a viernes en Medellín



#### "Adolescencia" encabeza el top de series más bacanas en Netflix Colombia seguida por "Devil May Cry" y "Pulso"

Las series han tenido un mayor boom debido a que las plataformas de streaming han permitido que estas historias lleguen a usuarios de diversos países con sólo un clic



#### Aurelio Cheveroni reveló cuáles fueron sus exigencias para participar en 'Yo me llamo mini'

El nuevo jurado del programa solicitó algunas extravagancias para ser parte de uno de los realities del momento



#### Este fue el reporte de sismos en Colombia en la tarde y la noche del 7 de abril de 2025

Colombia es uno de los países más propensos a sismos debido a su ubicación en el cinturón de deformación Andino, donde confluyen las placas tectónicas de Nazca, Suramericana y Caribe



#### Montoc se distancia de 'La casa de los famosos' tras polémicas en el 'beauty': "No refleja lo que somos"

La marca de maquillaje patrocinadora del programa anunció su decisión de tomar distancia de las narrativas conflictivas en el reality show colombiano



### MÁS NOTICIAS

PUBLICIDAD

**VIOLENCIA** →

ELN tiene unas 68 personas secuestradas en El Catatumbo y en Arauca señaló la Defensoría del Pueblo

**ENTRETENIMIENTO** →

"Adolescencia" encabeza el top de series más bacanas en Netflix Colombia seguida por "Devil May Cry" y "Pulso"

**DEPORTES** →

América de Cali dio la bienvenida al Corinthians haciendo homenaje a Freddy Rincón: "Gran leyenda"

Injusticia después de 18 años: alias El Zorro

Aurelio Cheveroni reveló cuáles fueron sus

Frank Fabra habría tomado decisión radical

Castro después de 10 años: una L'Espresso pagará 60 años de prisión por masacre de civiles en Valle y Tolima

---

Confirman el secuestro de un soldado profesional en Santander de Quilichao, Cauca: Ejército exige su liberación

---

Autoridades desmienten paro armado del Clan del Golfo, tras la muerte de 'Chirimoya'

---

Compartir este artículo

Participo en el evento sobre sus exigencias para participar en 'Yo me llamo mini'

---

Montec se distancia de 'La casa de los famosos' tras polémicas en el 'beauty': "No refleja lo que somos"

---

Alejandro Estrada y Dominica Duque deslumbraron con nueva aparición en público: "Lo que una despreció, otra aprovechó"

---

Compartir este artículo

El delantero Rafael Santos Borré volvió al gol con Inter de Porto Alegre en la victoria 3-0 ante Cruzeiro

---

Figura de Santa Fe reveló que fue padre a los 15 años, cuando apenas incursionaba en el fútbol

---

El delantero Rafael Santos Borré volvió al gol con Inter de Porto Alegre en la victoria 3-0 ante Cruzeiro

---

Compartir este artículo